

252. Fußwallfahrt der Kevelaer-Bruderschaft Walberberg

Von Hans Dieter Wirtz

8. September 2021, 06:00

Die Kevelaerbruderschaft Walberberg von 1769 lädt zur 252. Kevelaer-Fußwallfahrt ein

In 2021 wird aufgrund der Corona-Pandemie noch keine einwöchige Fußwallfahrt nach Kevelaer stattfinden können, weil Übernachtungen in Gemeinschaftsunterkünften noch nicht realistisch sind. In jedem Fall lädt die Bruderschaft aber wie 2020 zu einer verkürzten dreitägigen Variante vom 08. – 10.09.2021 ein.

Start ist am Mittwoch, den 08.09.2021 mit einem Gottesdienst in St. Walburga und anschließender Busfahrt bis Stenden/Aldekerk und einem kompletten Pilgertag als Fußwallfahrt über Geldern nach Kevelaer:

16:30 Uhr	Ankunft in Kevelaer mit Andacht
19:30 Uhr	Hl. Messe in der Basilika/Lichterprozession (2 Übernachtungen in Kevelaer im Priesterhaus)

Donnerstag, 09.09.2021: Wallfahrtstag in Kevelaer

9:00 Uhr	Sakramentsprozession/Kreuzweg Zeit zur Erholung, am Abend Beisammensein.
----------	---

Freitag, 10.09.2021: Abschied von Kevelaer/Rückweg bis Aldekerk
Busfahrt nach Walberberg/Schlussandacht in
St. Walburga

Die Vorbesprechung und Anmeldung finden am 30. August 2021 um 19.30 Uhr im Haus im Garten statt. Wer jetzt schon weiß, dass er dabei sein wird (von Mittwoch bis Freitag) kann sich bei Werner Nonn 02227/3244 oder per Mail werner.nonn@netcologne.de anmelden. Je früher wir wissen, wie viele Pilger dabei sein werden, desto besser können wir planen.

Derzeit ist geplant, eine Buswallfahrt am Mittwoch, 08.09. anzubieten. Hierzu bitten wir ab sofort bis spätestens 15.08. um Anmeldung im Pfarrbüro unter 02227/3337 oder bei Hans Dieter Wirtz 02227/81359 gebeten. Die Abfahrt des Busses ist für 09.00 Uhr geplant.

Programm zum Ausdrucken (https://www.kath-kirchen-bornheim.de/export/sites/bornheim-vorgebirge/content/.galleries/downloads/Plakat_Kevelaer_-2021.pdf)